

Jueves 25 de septiembre 2014

El Financiero México y Corea del Sur, seis años de un TLC fallido

Dainzú Patiño Luego de seis años de un intento fallido por lograr un Tratado de Libre Comercio entre México y Corea del Sur, a causa de la resistencia de los sectores de acero y maquinaria nacionales, hoy se observa interés de ambas naciones por reanudar las negociaciones, que de lograrse, traerá beneficios para las exportaciones mexicanas agroindustriales, automotrices y de autopartes por la eliminación de aranceles. Esto permitiría cerrar el actual déficit de más de 10 mil millones de dólares que se tiene con Corea del Sur. También se incrementaría el potencial de las inversiones coreanas en México, a causa de su interés por fabricar automóviles, autopartes, aparatos eléctricos y electrónicos, para distribuirlos en todo el continente americano y en Asia. P.C. Corea del Sur, acuerdos comerciales, TLC

Falta decisión política para comercio: WCF

Dainzú Patiño Para la integración económica de los países de América Latina urge la decisión política por parte de los gobiernos para la reducción de aranceles, apertura de fronteras e integración aduanera, señaló Ambrosio Bertolotti, vicepresidente para América Latina de la Federación Mundial de Cámaras (WCF) y ex presidente de la Asociación Iberoamericana de Cámaras de Comercio. "Si algo, que promovemos los empresarios es la apertura comercial de todo el mundo. Nuestro sueño como empresarios es que caigan las barreras arancelarias, desde el punto técnico esto ya está resuelto, lo que hace falta es la decisión política. Cuando vemos los encuentros presidenciales todos hablan de libre comercio, todos dicen que sería fantástico, pero después no se cumple", señaló en entrevista con El Financiero, desde Uruguay. Al respecto, citó el caso de Chile, cuyos aranceles se encuentran en un nivel de dos por ciento, situación que ha contribuido a su crecimiento económico y se encamina a una mayor participación en el mercado mundial. P.C. comercio exterior, aranceles, economía mundial Sedeco DF aumentará 20% el crédito a Pymes

Angélica Hernández La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) de la ciudad de México espera cerrar este año con mil millones de pesos en financiamiento para las pequeñas y medianas empresas (Pymes), lo que significa un incremento de más de 20 por ciento respecto al año pasado. En lo que va del año llevamos cerca de 500 millones de pesos de financiamiento a Pymes de todos los sectores activos en la ciudad de México, señaló el secretario de desarrollo económico del Distrito Federal, Salomón Chertorivski Woldenberg. "Las Pymes aún enfrentan retos importantes para su formación y crecimiento, por lo que es necesario que éstas tengan formación, información y capacitación para poder emprender, es decir, necesitan tener todas las posibilidades de capacitarse en las habilidades que se requieren para iniciar un negocio", agregó. P.C. Sedeco, pymes, sistema financiero Vulnerables, 75% de los mexicanos

Darinka Rodríguez Los mexicanos son los más vulnerables en Latinoamérica a una reducción de su patrimonio y ahorro, pues 75 por ciento han tenido dificultades económicas durante los últimos 12 meses, de acuerdo con los resultados del Índice de seguridad y vulnerabilidad financiera de los consumidores en América Latina, Europa y China, elaborado por la firma aseguradora global Genworth. Paulette Monter González, directora general de la empresa en México, indicó que 35 por ciento de los encuestados en México han pedido dinero prestado a amigos y familiares en los últimos 12 meses para salir adelante económicamente, mientras que una cuarta parte han vendido artículos personales. "Se comienzan a endeudar sin hacer un análisis del riesgo que corren al momento de tomar créditos o préstamos familiares y muchas veces tampoco piensan en los imprevistos que pudieran tener en algún momento de la vida", indicó en entrevista. P.C. sistema financiero, ahorro, vulnerabilidad financiera Economía consolida su recuperación

Tlaloc Puga La actividad productiva consolidó su recuperación en julio, apoyada por las demandas interna y externa. De acuerdo con el INEGI, la economía mexicana, medida con el Indicador Global de Actividad Económica (IGAE), creció 2.5 por ciento anual en el séptimo mes y batió la previsión de los analistas consultados por Bloomberg, de 2.4 por ciento. A su interior, el sector servicios creció también 2.5 por ciento anual, donde sobresalieron los avances en las actividades gubernamentales y el comercio, con repuntes anuales de 5.7 y 3.5 por ciento, en ese orden. Por su parte, la producción industrial se aceleró 2.1 por ciento anual y significó su crecimiento más pronunciado en los últimos cuatro meses. A su interior las manufacturas se elevaron 3.4 por ciento y la construcción 3.5 por ciento. Para esta última fue su mayor avance en dos años y además acumuló dos meses de incrementos. P.C. INEGI, Indicador Global de Actividad Económica Elevan ingreso de trabajadores conforme a rendimiento Zenyazen Flores y Axel Sánchez Las empresas en México están interesadas en incrementar el ingreso de las familias y lo hacen por medio de sistemas sofisticados de compensación que miden la productividad, dijo Jorge Ponga, socio de capital humano de Deloitte. En la presentación del estudio "Tendencias Globales del Capital Humano 2014", destacó que 85 por ciento de las firmas utilizan modelos como bonos, compensaciones y premios. "Las empresas sí quieren dar un mayor salario fijo, pero también buscan compartir los riesgos, por lo que están alineando estrategias para robustecer temas de compensación", explicó. La diferencia entre el salario más bajo de una organización frente al más alto, en promedio, es de 140 veces, y se busca elevar el perfil del que menos gana. Sobre la encuesta, dijo que 96 por ciento de los consultados estima que habrá inversión por parte de las compañías en México en programas y proyectos de recursos humanos y talento en los próximos 12 meses. P.C. salario, sector laboral, productividad Reforma Ganador de TV, antes de 19 de marzo.-IFT

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (25 septiembre 2014).- El Comisionado presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), Gabriel Contreras, indicó a más tardar el 19 de marzo de 2015 se emitirá el fallo de los ganadores de las nuevas cadenas de TV, mientras que en noviembre de este año se publicará quiénes son los concursantes en el proceso de licitación. "El proceso licitatorio todavía no ha empezado, no tenemos todavía postores o concursantes, esa calidad de concursante se dará hasta el 18 de noviembre, en este momento estamos en un requisito previo que prevé la ley y tenemos una obligación expresa por la propia ley de no revelar información sobre ningún procedimiento que dé sustancia en términos de la Ley federal de competencia económica y tendremos concursantes hasta el mes de noviembre", explicó en entrevista para Radio Fórmula. "Ahora que ya está publicada esta ley (de Telecomunicaciones) y que están las reglas claras para todos los participantes, que están claras cuáles son las

etapas del proceso licitatorio, se prevé que ahora el Instituto emita un fallo a más tardar el 19 de marzo del próximo año". P.C. IFT, telecomunicaciones Anima EU a invertir en energía en México

Por Ángel Villarino/Corresponsal Washington DC Estados Unidos (25 septiembre 2014).- El Gobierno de Estados Unidos decidió animar a sus compañías petroleras a invertir en México tras las oportunidades abiertas por la reforma energética. "Por supuesto, animamos a las compañías estadounidenses a investigar oportunidades en el sector energético con nuestro vecino del sur", aseguró en una entrevista por correo electrónico Amos Hochstein, coordinador internacional del Buró Energético del Departamento de Estado. "Mi esperanza es que se abra una nueva era de colaboración corporativa y económica en la que se apoyen ambos países". Hochstein que asumió el cargo este verano, sustituyendo a Carlos Pascual, quien fue Embajador estadounidense en México, aseguró que las reformas tendrán un impacto positivo para la economía de toda la región, incluyendo a los Estados Unidos. "América del Norte está en una era de transformaciones y las reformas nos ayudarán a todos", declaró. En su opinión, si México consigue incrementar su producción petrolera de manera significativa, habrá más trabajos y energía más barata en Norteamérica. P.C. sector energético, inversión Producen menos gas shale nacional

Por Alejandra López Cd. de México México (25 septiembre 2014).- Los pozos petroleros de gas y petróleo shale son pocos y van declinando en producción. De acuerdo con un reporte que elaboró la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), los cuatro pozos que resultaron productores, Anhelido, Emergente, Percutor y Habano apenas arrojan una fracción de los hidrocarburos que produjeron cuando arrancaron. En el primer caso, a febrero de 2013, produjo un millón de pies cúbicos de gas, pero para enero de este año la cifra bajó a 400 mil pies cúbicos; después de esa fecha ya no hay registros para ese pozo. Emergente, el primero que fue perforado en el País en febrero de 2011, llegó a arrojar más de 2.5 millones de pies cúbicos diarios de gas en marzo de ese año. En junio de 2014, su producción fue inferior a 500 mil pies cúbicos. P.C. sector energético, gas shale, producción Celebran turismo; olvidan la inclusión

Por Adriana Leyva Guadalajara México (25 septiembre 2014).- El Centro Histórico de Guadalajara luce más lindo que nunca debido a la próxima celebración del Día Mundial del Turismo (DMT), pero en Guadalajara lo festejarán en un ambiente muy exclusivo. Y aunque el tema central de este día es "Turismo y Desarrollo de las Comunidades", no habrá ningún evento en particular para la gente, aunque en el sitio oficial del DMT se sugieren actividades para la comunidad. "Por encima de todo, el Día Mundial del Turismo (DMT) es una celebración. Por ello, organizar conciertos, festivales, espectáculos o desfiles es una manera formidable de participar", se lee en el sitio <http://wtd.unwto.org/>. P.C. turismo Asia, a dieta de exportación

Por Paola Castillo Guadalajara México (25 septiembre 2014).- Desde el 2013, la industria alimenticia de Jalisco ha puesto a dieta sus exportaciones hacia la región asiática. Al corte del primer semestre del año, este sector redujo en un 5.5 por ciento sus envíos, al sumar 47.1 millones de dólares contra 49.9 millones en igual periodo del 2013, indican cifras del Instituto de Información Estadística y Geográfica (IIEG) de Jalisco. De hecho, las ventas habían bajado un 35.6 por ciento el año pasado con respecto al 2012, cuando se lograron exportaciones por 77.6 millones de dólares. P.C. Asia, Jalisco, entidades federativas, industria alimenticia, exportaciones El Economista Informalidad retrocede durante gobierno de EPN NOTIMEX Durante los dos primeros años del actual gobierno federal, la tasa de la informalidad en México ha disminuido en 3%, afirmó el secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida. Al inicio de la administración federal la tasa de informalidad era de 60%, lo cual significaba que seis de cada 10 trabajadores no contaban con prestaciones ni contribuían al erario o a la capacidad para generar nuevas habilidades o capacitarse, dijo. P.C. desempleo, economía informal Reforma, mayor cambio de la industria en 76 años NOTIMEX La reforma energética otorga a Petróleos Mexicanos (Pemex) la libertad de buscar esquemas de colaboración con otras empresas y sumar sus ventajas con las de otros participantes para conformar asociaciones competitivas, indicó el director general de la empresa productiva, Emilio Lozoya Austin. En el marco del Congreso Mundial de Empresas Petroleras Nacionales en su capítulo de Las Américas, que se celebra en Cancún, Quintana Roo, el directivo subrayó que las reformas en materia energética suponen la mayor transformación de la industria en 76 años. P.C. reforma energética, Pemex Tasa de desempleo en Brasil sube a 5% en agosto REUTERS La tasa de desempleo de Brasil subió en agosto a su punto más alto en seis meses pese a que se dio una generación del empleo más fuerte, lo que apuntaría a que la recesión económica estaría causando daños contra un mercado laboral robusto. La tasa de desempleo en Brasil no ajustada por estacionalidad fue de un 5% en agosto, desde el 4.9% de julio, informó el jueves el estatal Instituto Brasileño de Geografía y Estadística (IBGE). P.C. Brasil, desempleo ”El endeudamiento en México es menor al promedio mundial” PAULINA GÓMEZ ROBLES / EL ECONOMISTA Fernando Aportela, subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), afirmó que el endeudamiento en México será menor al promedio mundial y se espera que a finales del 2014 la deuda ampliada represente 42.2% del Producto Interno Bruto (PIB). “En América Latina el nivel de deuda promedio es de 50.3%, la media mundial es de 78.2%, donde las economías avanzadas reportan hasta 102.6%, lo que demuestra que las finanzas públicas del país son estables”; indicó. P.C. finanzas públicas, deuda

<http://eleconomista.com.mprecios> Precios al consumidor crecen 0.32% durante septiembre RODRIGO A. ROSALES / EL ECONOMISTA El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) se ubicó en 4.21% a tasa anual durante la primera quincena de septiembre del 2014, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De esta manera la inflación lleva más de dos meses por arriba de 4.0% establecido como límite por el Banco de México (Banxico). En su medición quincenal, la inflación fue de 0.32%, lo que representa el segundo mayor crecimiento en lo que va del año, detrás de la primera quincena de enero del 2014 (0.68%), fecha en que entró en vigor la reforma fiscal. P.C. INEGI, inflación BCE mantendrá política monetaria laxa “por largo tiempo”; Draghi REUTERS El Banco Central Europeo mantendrá una política monetaria laxa por el tiempo que tome llevar la inflación extraordinariamente baja de la zona euro hacia el objetivo de una tasa cercana al 2%, dijo este miércoles su presidente, Mario Draghi. Draghi dijo a una emisora de radio francesa que el BCE hará todo lo que pueda para estimular el crecimiento pero reafirmó que los países de la zona euro necesitan poner en forma a sus economías. P.C. BCE, política

monetaria, sistema financiero Turismo de lujo vivirá boom en el Caribe mexicano JESÚS VÁZQUEZ / EL ECONOMISTA Cancún, Qroo. Durante los próximos cinco años, el turismo de lujo en el Caribe mexicano crecerá al doble de lo que históricamente lo ha hecho (5% anual), impulsado por los exclusivos centros de hospedaje que se abrirán en la Riviera Maya, de manera principal. Así lo estimó Darío Flota Ocampo, director del Fideicomiso de Promoción Turística de la Riviera Maya, en la inauguración de la International Luxury Travel Market Americas (ILTM), catalogada como la feria de turismo de alto poder adquisitivo más importante de Latinoamérica. P.C. turismo La Jornada SEP impulsa modificar Ley Federal del Trabajo para crear la figura de "aprendiz" Por Laura Poy Solano A fin de garantizar la aplicación del Modelo Mexicano de Formación Dual en el bachillerato tecnológico, la Secretaría de Educación Pública (SEP) impulsará la modificación de la Ley Federal del Trabajo (LFT) para crear la figura de "aprendiz" y que los estudiantes puedan permanecer entre uno o dos años en instalaciones de las empresas. Tras impartir una conferencia magistral por el 35 aniversario del Consejo Nacional de Formación Profesional Técnica (Conalep), Rodolfo Tuirán, subsecretario del sector, destacó que los egresados de la educación media superior tecnológica enfrentan altas tasas de desocupación y bajos niveles de ingreso, ante un "profundo desajuste" entre las habilidades y competencias que adquieren en las aulas y las que demanda el mercado de trabajo. P.C. Ley Federal de Trabajo, sector laboral, empleo Crecen pedidos de prestaciones por desempleo en EU Por Ap Washington. El número de personas que solicitan prestaciones por desempleo aumentó la semana pasada luego de una brusca caída la semana anterior. Con todo, el nivel continúa cerca de los anteriores a la recesión, señal de que continuarán las contrataciones. El Departamento de Trabajo dijo el jueves que las solicitudes aumentaron en 12 mil a 293 mil, cifra ajustada por estacionalidad. En cambio, el promedio de cuatro semanas, una medida menos volátil, bajó por segunda semana consecutiva a 298 mil 500. P.C. Estados Unidos, desempleo Disponen estados de más recursos federales mientras duplican deudas Por Roberto González Amador México, DF. Cada año aumentan las transferencias que los gobiernos de estados y municipios reciben de la Federación. También cada año crecen sus déficits fiscales y, nuevamente, en el último ejercicio el gasto en inversión pública a nivel local volvió a disminuir, mostraron datos oficiales. Hay una pausa en la tendencia al crecimiento de las deudas de estados y municipios, explicó María del Carmen Martínez Richa, analista de gobiernos estatales y municipales de Moody's. Sin embargo, en la última década la deuda contratada por gobiernos estatales y municipales duplicó su tamaño, medida respecto del tamaño de las economías locales. Pasó de representar 1.7 por ciento del producto interno estatal (PIBE) a 3 por ciento del PIBE en junio de este año, según datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. P.C. entidades federativas, deuda La UNAM fomenta en el país la generación de plazas de trabajo formales Emir Olivares Alonso Si en el mediano plazo México no emprende una política para generar empleos formales, con todos los derechos y prestaciones, para sus jóvenes, se estaría incubando un gravísimo problema hacia el futuro, aseveró el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro Robles. En entrevista tras la inauguración de la 14 Feria del Empleo organizada por esta casa de estudios, indicó que uno de los más severos problemas que hoy enfrenta el país es que muchos mexicanos, gran parte de ellos jóvenes, deben emplearse en la informalidad ante la falta de oportunidades de desarrollo. P.C. empleo, jóvenes El País Choque de titanes en México por la apertura del sector de la televisión JAN MARTÍNEZ AHRENS México 25 SEP 2014 - 17:46 CEST3 La partida ha empezado. Los vientos de cambio que recorren estos días México han irrumpido en el estático sector de la televisión. Y los primeros movimientos han sido bien sonoros. El Instituto Federal de Telecomunicaciones ha abierto la licitación de dos televisiones en abierto. El objetivo: acabar con el duopolio que agarrota el sector. Siete contendientes se han presentado. Aunque sus nombres no se han publicado oficialmente, los codazos ya se han hecho sentir. El mayor golpe lo ha recibido el segundo hombre más rico del país, el escurridizo Germán Larrea, propietario de Grupo México, un gigantesco y rentable emporio minero. El llamado Rey del Cobre, con una fortuna de 14.700 millones de dólares, ha sido expulsado con cajas destempladas del consejo de administración de Televisa. La orden procedió de su dueño, Emilio Azcárraga Jean, otro de los titanes mexicanos, enfurecido al descubrir que Larrea estaba pujando a escondidas por una de las cadenas en abierto. "Un acto de deslealtad", sentenciaron desde Televisa. Fiel a su tradición, el enigmático Larrea, acosado ahora por una catástrofe ambiental en Sonora, salió en silencio. Pero a su alrededor el ruido mediático se volvió ensordecedor. El choque de colosos, aunque fugaz, había puesto las cartas sobre la mesa. La contienda hace y deshace amistades. P.C. telecomunicaciones Centroamérica presenta en la ONU un plan de contención migratoria JOSÉ MELÉNDEZ / SILVIA AYUSO Tegucigalpa / Nueva York 24 SEP 2014 - 23:28 CEST1 El drama de los cientos de miles y hasta millones de desplazados por conflictos sangrientos como el de Siria o Irak está resonando fuerte y claro entre los muros de la sede de Naciones Unidas estos días de Asamblea General en Nueva York. Pero, ¿dónde está el debate sobre las también decenas de miles de desplazados por el narcotráfico o la falta de oportunidades económicas de regiones como Centroamérica? Esa es la pregunta que ha lanzado este miércoles en su primer discurso ante la cita anual internacional el presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández. P.C. migración Las inversiones chinas se disparan en Europa XAVIER FONTDEGLÒRIA Pekín 25 SEP 2014 - 18:25 CEST Las empresas chinas han pisado el acelerador para ganar presencia en Europa. Años después de que las mayores compañías del viejo continente aterrizaran al gigante asiático para hacer fortuna, ahora los papeles se intercambian progresivamente. El informe "Inversión China en Europa 2014", elaborado por la escuela de negocios Esade y presentado en Pekín, indica que en el año 2012 se alcanzó la mayor cifra histórica de inversión directa de China a Europa, 7.657 millones de euros, casi un tercio del total de los últimos 12 años. Y la tendencia es ir a más. P.C. China, Europa, inversión, economía mundial